

いよいよ明日は運動会！ ～令和初の運動会～

週の前半に雨が降り、その後はお天気に恵まれた今週は、奉仕作業で綺麗になった校庭で運動会の予行や各学年ごとに運動会の練習が行われ、いよいよ明日の運動会を迎えるのみとなりました。今週は、インフルエンザで休んでいる児童も多く、十分な練習ができなかった児童もありますが、少しずつ体調も回復しており、何とか運動会には参加できそうです。今のところ、明日は天気に恵まれ予定通り運動会が実施される見込みとなっております。



天気を考慮し、急遽変更して20日(月)に行われました運動会の予行では、入場行進や開会式、1,2年生のチャンス走、3,4年生の三小タイフーン、閉会式が行われました。どの学年の子どもたちも、真剣に取り組んでいました。実施種目がなかった5,6年生は各学年の種目の準備や応援など係の仕事を責任をもって取り組んでいました。今回の予行で行わなかった種目は、各学年ごとの体育の時間を使って練習をしました。また、昼休みには、全校生で鼓笛の練習に取り組んできましたので当日を楽しみにしてほしいと思います。

子どもたちは、明日の運動会に向け、10連休後から少ない時間の中で一生懸命練習を行ってきました。また、6年生も保護者や地域の皆様に素晴らしい鼓笛を披露したいと考え、朝に練習を行ってきました。きっと、今までの練習の成果を発揮して、当日は一生懸命走る姿や演技する姿を見せてくれるはずです。ご家庭でも子どもたちへ声かけをしていただくとともに、体調万全で明日を迎えられるように、今日はゆっくりと休ませてほしいと思います。そして明日は、ご家族の皆様のみならず、地域の皆様をお誘いし運動会にご参集いただきたいと存じます。

PTA奉仕作業・防犯看板設置ありがとうございます

5/19(日)には、農繁期の大変お忙しい時期にもかかわらず、PTA奉仕作業に多数参加していただきありがとうございます。中には、ご夫婦で参加してくださったご家庭もあり、大変感謝申し上げます。子どもたちも、自分たちの運動会に向け、校庭の除草作業等を真剣に行っていました。おかげさまで、校庭周辺や校舎まですべてが綺麗になり、素晴らしい環境で運動会が実施できそうです。本当にありがとうございました。

また、同日に生活指導委員会の方々には、学区内の危険箇所を確認しながら防犯看板の設置をしていただきました。ご家庭でも、地区内の危険箇所について再確認をお願いいたします。今回のPTA奉仕作業や防犯看板の設置等で中心となって活動していただきました厚生委員会と生活指導委員会の方々、本当にありがとうございました。



5年生が田植えを行いました。

5月16日（木）に、5年生が、農業科支援員の大塚新弥さん、大塚直美さんの指導を受けながら、田植えを行いました。青空の下、秋の収穫を願いながら、5年生が田植えを実施できました。

最初に、農業科支援員の大塚新弥さんから田植えを行う上で気をつけてほしい点について指導があり、一人2～3列ずつ植えること、苗は3本程度を一株としてじょうぼんで筋をつけた線の交点に植えること、苗は通常は第二関節ですが子どもの場合、指の関節が埋まるくらい土に埋めることなどをご指導いただきました。子どもたちは素足で田んぼに入り、うれしそうに田植えを行っていました。

指導してくださった大塚さんからは、今年の5年生は、昨年度以上に丁寧に作業ができたとおっしゃっていました。今年度は大きな手直し等も少なく、立派にできたようですね。

5年生は、社会科で農業の米作を学習します。実際に田んぼでの稲の生長を観察しながら、米作りの大切さ、難しさについて体験を通して学んでいってほしいと思います。どのくらい収穫できるか今から楽しみです。



緑の少年団結団式を行いました

5月16日（木）に体育館にて、緑の少年団結団式を行いました。5年生18名と4年生18名、合計36名が団員となります。今年度の団長さんは、5年の佐原竜ノ介くんです。花壇やプランターのお世話など活動計画に沿ってしっかりと活動してほしいものです。



クラブ活動が始まります

5月16日（木）、今年度のクラブ活動（4年生以上）を編成しました。今年度は、運動クラブ（夏井先生）、家庭クラブ（澤崎先生・平野先生）、茶道クラブ（大久保先生）、囲碁・将棋クラブ（齋藤先生）、科学・工作クラブ（亨先生）、パソコンクラブ（若林先生・佐藤先生）の6つのクラブで活動します。今年度も、地域の指導者として、茶道クラブは佐藤朝子様、星井トミ子様、囲碁・将棋クラブは佐藤定男様、土屋昌治様にご指導をお願いしています。1年間、どうぞよろしくお願いたします。